

Rekap DM Instagram Agustus 2023

Q	Sore kak mau bertanya Kak misal saya sedang bekerja di bank bumd dan ijazah ditahan apakah bisa ikut rekrutmen cpns ya ? Apakah niknya udh kepa ke ga bsa kepa ke untuk cpns otomatis langsung gugur di administrasi ?
A	Selamat pagi, Kak. Selama pada saat seleksi administrasi bisa mengupload file ijazah asli, maka bisa mendaftar ya, Kak 🙏
Q	Selamat malam..Mohon infonya untuk lulusan SMA adakah formasi Cpn dan Pppk? Terima kasih sebelumnya 🙏
A	Selamat pagi Untuk saat ini belum dibuka rekrutmen CASN ya, Kak. Silahkan pantau terus media sosial kami untuk mendapatkan informasi selanjutnya 🙏 😊
Q	permisi min, apakah ada info magang di bkn untuk jurusan administrasi negara 🙏
A	Selamat siang, Kak. Terkait permohonan magang, silahkan langsung bersurat secara resmi ke kami ya, Kak 🙏 😊
Q	Min ijin bertanya terkait diktum keenam bagaimana pengertiannya ? Intansi pemerintah yg dilamarnya 1 daerah kab/kota tetapi di beda opd/dinas apa masih masuk dalam lingkup intansi pemerintah yg dilamarnya
A	Yang penting riwayat pekerjaan terakhirnya di Pemkab/Kot/Prov yang dilamar ya, Kak
Q	Kak admin, mohon ijin bertanya.. untuk formasi PPPK guru prov jateng th 2023 pinten nggih? Suwun 🙏 🙏
A	Selamat sore Terkait hal tersebut mohon ditunggu informasi selanjutnya ya, Kak 🙏
Q	Selamat malam min ijin mau tanyak terkait reformulasi min jika di suatu formasi tidak ada thk II dan non ASN apakah yg umum/ swasta bisa mengisi dengan peringkat terbaik terimakasih
A	Selamat pagi, Kak. Terkait hal tersebut tidak bisa ya, Kak. Karena reformulasi hanya khusus untuk Thk 2 dan Non ASN yg saat ini bekerja/ memiliki pengalaman bekerja di instansi yg dilamar 🙏
Q	izin bertanya min, apakah penerapan kepmenpan rb 571 tahun 2023 , akan diterapkan sebelum atau sesudah pelaksanaan casn2023
A	Selamat pagi, Kak.

	Terkait hal tersebut, prosesnya selesai sekitar akhir September. Kemungkinan hampir bersamaan dengan pendaftaran CASN 2023 🙏
Q	Helo BKD provinsi Jateng, apakah ada kontak WA konsultasi bagian mutasi PNS ?
A	Selamat pagi, Kak. terkait mutasi silakan hubungi nomor berikut ya kak +62 877-3292-0999 🙏 😊
Q	Selamat sore Bapak/Ibu,, mau tanya kalau syarat mutasi PNS antar kabupaten nopo mawon nggih?formasi Guru SD angkataan 2020..nuwun
A	Selamat pagi, Kak. Terkait hal tersebut bisa ditanyakan ke BKD Kabupaten terkait ya, Kak 🙏
Q	Iya kak, mohon izin menanyakan kaitannya dengan penggunaan gelar bagi PPPK yang lanjut studi untuk pengajuannya kemana nggih? Izin belajar kami ada saat kami masih berstatus honorer. Kemudian kami menjadi PPPK dan usai menjadi PPPK selesai studi untuk S2. Mohon petunjuk terkait izin penggunaan gelar kami, dan pelaporan lainnya bagaimana?
A	Selamat pagi, mohon ijin kami sampaikan hal-hal sebagai berikut : 1. Berdasarkan pada Undang-Undang Nomor 5 Tahun 2014 Tentang Aparatur Sipil Negara, menjelaskan bahwa PPPK merupakan Pegawai ASN yang diangkat sebagai pegawai dengan perjanjian kerja oleh Pejabat Pembina Kepegawaian sesuai dengan kebutuhan Instansi Pemerintah; 2. Berdasarkan Peraturan pemerintah Nomor 49 Tahun 2018 Tentang Manajemen Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja, menjelaskan bahwa : a. Dalam rangka pengembangan kompetensi untuk mendukung pelaksanaan tugas, PPPK diberikan kesempatan untuk pengayaan pengetahuan. Setiap PPPK memiliki kesempatan yang sama untuk diikutsertakan dalam pengembangan kompetensi; b. Pelaksanaan Pengembangan kompetensi dilakukan paling lama 24 (dua puluh empat) jam pelajaran dalam 1 (satu) tahun masa perjanjian kerja; c. Ketentuan lebih lanjut mengenai pelaksanaan pengembangan kompetensi PPPK diatur lebih lanjut dengan Peraturan Lembaga Administrasi Negara. 3. Berdasarkan Peraturan Lembaga Administrasi Negara Republik Indonesia Nomor 15 Tahun 2020 Tentang Pengembangan Kompetensi Pegawai Pemerintah Dengan Perjanjian Kerja, menjelaskan bahwa: a. Pelaksanaan Pengembangan Kompetensi dilaksanakan berdasarkan penugasan tertulis dari PyB pada Instansi Pemerintah dan sesuai dengan kebutuhan organisasi;

	<p>b. dimungkinkan bagi PPPK untuk melakukan pengembangan kapasitas secara mandiri yang disesuaikan dengan kebutuhan organisasi, yang dilakukan:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) dalam jam kerja, berdasarkan atas izin dan penugasan tertulis dari atasan langsung paling rendah setingkat JPT pratama; dan/atau 2) di luar jam kerja, dengan menyampaikan pemberitahuan secara tertulis kepada atasan langsung. <p>c. Bentuk pelaksanaan Pengembangan Kompetensi terdiri atas Pelatihan klasikal dan Pelatihan nonklasikal.</p> <p>Sehubungan dengan hal tersebut, bahwa Pengembangan Kompetensi pendidikan dan gelar s2 saat diterima sebagai Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) tidak dapat digunakan karena sampai saat ini tidak ada regulasi yang mengatur terkait pencantuman gelar bagi PPPK.</p>
Q	<p>Assalamualaikum , selamat siang admin bkd provinsi jateng . Ijin bertanya untuk kebijakan reformulasi , apakah pelamar non asn yang dari kota/kabupaten yang melamar di provinsi jawa tengah bisa tercover dalam peraturan ini . Atau ini termasuk lintas instansi walaupun sama" instansi pemerintah daerah. Terima kasih admin yang terhormat 🙏</p>
A	<p>Wa'alaikumsalam Selamat pagi, Kak. Untuk kasus tersebut tidak bisa tercover ya, Kak. Karena yg bisa lintas instansi hanya THK-2 🙏</p>
Q	<p>assalamualaikum min, izin saya bertanya terkait maksud dari reformulasi tentang optimalisasi pengisian jabatan kosong dalam proses rekrutmen P3K Teknis 2022.. dalam Kepmen Panrb no 547ada frasa "Instansi" apakah maksud Instansi ini dapat diartikan sebagai Instansi pemerintah pusat dan instansi Pemerintah Daerah? dimana instansi pusat sudah dijelaskan dalam undang-undang terkait pengelompokannya siapa saja.</p> <p>maksud saya, terkait diktum nomor 6 apakah bisa diartikan bahwa selama peserta non asn melamar di instansi pemerintah pusat maka tidak akan menjadi masalah apabila peserta melamar P3K lintas kementerian, ataupun lintas lembaga kementerian? selama masih ada dalam satu lingkup di instansi Pemerintahan pusat maka bisa terakomodir peserta tersebut dalam Kepmen panrb no 547.</p> <p>atau instansi disini diartikan lebih spesifik sebagai "kantor/lembaga" saja?</p>
A	<p>Selamat siang, Kak. Terkait hal tersebut maksudnya hanya pada instansi yg dilamar. Contoh Kakak melamar di Kemenkominfo berarti hanya bisa mengikuti optimalisasi pada instansi tersebut, tidak bisa lintas instansi kecuali yang statusnya THK-II 🙏</p>
Q	<p>asalamualaikum kak,,, mohon ijin bertanya terkait Reformulasi PPPK 2022</p>

	apakah di ambil nilai seleksi kompetensi teknis yang terbaik atau nilai total keseluruhan ????? soalnya masih bigung dgn diktum ke 8 dan sebilan yang berbunyi REFORMULASI NILAI AMBANG BATAS SELEKSI KOMPETENSI TEKNIS DENGAN PERINGKAT TERBAIK,,, 🙏🙏🙏🙏🙏
A	Wa'alaikumsalam Dari nilai kompetensi teknis saja, Kak 🙏
Q	Selamat Pagi Admin BKD Prov Jateng Berliana Nova Sembadra Mohon izin bertanya, jika ingin akses pengumuman hasil seleksi Integrasi CPNS 2021 bisa diakses dimana ya? Karena saya mencari link pengumannya tidak ada
A	Selamat pagi, Kak. Sehubungan dengan adanya migrasi website BKD dari yang lama ke yang baru, maka terdapat beberapa data lama yang tidak bisa diakses. Jika Kakak berkenan bisa menghubungi admin WhatsApp pada nomor +62 811-2777-346, nanti akan kami kirimkan file nya, Kak 🙏😊
Q	Untuk alur mutasi dari LPNK ke pemprov jateng itu bagaimana ya kakk ada syarat khusus atau bagaimana yaa
A	Terkait alur dan syarat mutasi ke lingkungan Pemprov Jateng dapat dilihat pada link berikut ya, Kak 🙏😊 https://bkd.jatengprov.go.id/sub-bidang-page/32/alur-mutasi-syarat-ikut-tes-mutasi.html
Q	Trimss kk 🙏 Maaf kalau untuk rekomendasi mutasi dari OPD itu bisa tanya atau didapat info dari dimana ya kak
A	Untuk pertanyaan lebih lanjut mengenai mutasi, silahkan hubungi nomor admin mutasi pada nomor berikut ya, Kak +6287732920999 🙏😊
Q	Selamat sore kakak admin, mohon ijin menanyakan terkait reformulasi pppk teknis 2022 dalam keppmenpan 571 thn 2023 pada diktum ke enam tentang tenaga non asn yang memiliki riwayat kerja terakhir pada "instansi pemerintah" yang dilamarnya, itu artinya apa yah Kak apakah mengacu ke kementerian / Lembaga setingkat menteri / pemerintah daerah (pemprov/pemkot/pemkab) ataukah dinas yang ada didalamnya? Sebagai contoh, saya adalah tenaga non asn di Pemprov A pada Dinas A, sedangkan saya melamar pada Pemprov A pada Dinas B, itu bagaimana penjelasan nya? Apakah masuk reformulasi? Terimakasih kak 🙏
A	Selamat pagi, Kak. Jika kasusnya demikian, maka termasuk ya, Kak 🙏
Q	Selamat sore kakak admin mohon izin tanya lagi, apakah keppmenpan 571 thn 2023 ttg optimalisasi formasi cpppk 2022 wajib dilaksanakan oleh seluruh instansi pemerintah pusat & daerah? Adakah kemungkinan instansi tidak mengikuti keppmenpan tersebut? Makasih kakak, minta maaf tanya pas hari libur,

	siapa tau bisa di jawab kalau sudah hari & jam kerja 🙏
A	Tidak ada himbauan wajib, sehingga ada kemungkinan instansi tidak mengajukan optimalisasi ya, Kak 🙏
Q	Min.. mau tanya.. terkait reformulasi kepmen 571 2023,. Yg dimksd instansi yg di lamar dgn lintas instansi seperti apa ya min? Mohon pencerahannya.. terimakasih 🙏
A	Selamat siang, Kak. Optimalisasi hanya untuk Eks Thk 2 dan Non ASN yg saat ini bekerja/ memiliki pengalaman bekerja di instansi yg dilamar.
Q	Contoh instansi yg dilamar sprti apa ya kak? Misal sama2 melamar di instansi kota semarang, atau sama2 melamar di instansi dinas koperasi?
A	Lingkup optimalisasi : peserta yg melamar di instansi kota Semarang dan memiliki pengalaman bekerja (dibuktikan dgn surat pengalaman kerja pada saat mendaftar di sscasn) di pemkot Semarang.
Q	Berarti kalau saya non asn di dinas pasar kota semarang, tetapi melamar di dinas koperasi kota semarang, kemungkinan bisa ikut optimalisasi ya min?
A	Bisa, Kak
Q	Selamat malam min ijin bertanya ttg reformulasi pppk teknis dgn hasil (P), saya non asn bekerja di instansi KKP melamar di formasi pranata humas SETJEN KKP apakah tetap bisa mengisi kekosongan formasi pranata humas di DJPT KKP yg notabene secara jumlah formasi masih tersisa banyak dengan pelamar lebih sedikit dari formasi? terimakasih min
A	Selamat siang, Kak. Terkait hal tersebut silahkan ditanyakan ke instansinya langsung ya, Kak 🙏
Q	Selamat sore Pak/Bu, mohon izin bertanya 🙏 Jika misalnya saya Honorer di Prov Jateng dan melamar di Kab. Blora apa termasuk Non Asn lintas instansi?
A	Selamat siang Betul, Kak.
Q	Dan apakah Non Asn Lintas Instansi dapat mengisi kekosongan formasi selain THK2 dan Non Asn setempat min? 🙏
A	Tidak bisa, Kak 🙏
Q	Permisi min mau tanya tentang kepmen 571....instansi pemerintah daerah yg dimaksud itu apabila riwayat terakhir kerja dr provinsi jateng melamar ke kota semarang apakah bisa masuk reformulasi min?
A	Selamat pagi Terkait hal tersebut tidak bisa ya, Kak 🙏
Q	Berarti status pesertanya jd umum ya nanti min?
A	Betul, Kak.

Q	Assalamualaikum Terkait reformulasi PPPK 2022, untuk kategori non ASN itu BKD Jateng menilainya berdasarkan surat ket kerja yg sudah di upload SSCASN atau dari database pendataan non ASN
A	Wa'alaikumsalam Selamat pagi, Kak. Terkait hal tersebut berdasarkan pengalaman kerja yg diunggah di SSCASN ya, Kak 🙏
Q	Misalkan saya mendaftar di instansi A dan saat upload suket kerja pada pendaftaran PPPK 2022 masih bekerja di instansi A, kemudian tahun 2023 ini dipindah ke instansi B. Maka dr BKD sendiri menganggapnya sbg Non ASN satu instansi atau dianggap sebagai peserta umum ?
A	Masuk non ASN 1 instansi ya, Kak
Q	Selamat siang kak, apakah BKD Provinsi Jateng dapat menginstruksikan ke BKPSDM Pemda terkait, utk dapat dilakukan penyerahan SK PPPK Teknis 2022 kami dg segera? Mengingat NIP3K kami sdh Acc 100% dan pendaftaran ASN 2023 sdh bulan depan. Terima kasih
A	Mohon maaf, Kak, kami tidak punya kewenangan untuk memerintah Kab/Kota. Dan pengangkatan ASN merupakan hak masing-masing Pejabat Pembina Kepegawaian (Bupati/Walikota). Terkait hal tersebut, kami sarankan untuk dapat berkoordinasi ke instansinya langsung ya, Kak 🙏
Q	siang maaf mengganggu wktunya ..mau mnanyakan untuk komputer yg sudah mati/rusak biasanya di lelang gak ya
A	Selamat pagi, Kak. Mohon maaf kami hanya melayani terkait kepegawaian, untuk hal tersebut dapat ditanyakan ke Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah 🙏
Q	Malam Min maaf ganggu mau tanya Jateng ada perekrutan CPNS 2023 tidak ? Bukan PPPK Adizeros96 Jadwalny sudah keluar dri BKN
A	Pemda hanya membuka rekrutmen PPPK, Kak 🙏
Q	Kak, ijin bertanya lagi, nilai kompetensi teknis tertinggi itu yang maksimal 450 kan ya? 🙏
A	terkait penentuan nilai tertinggi kompetensi teknis pada reformulasi ini, silakan dibaca kembali kepMenpan 571 nya ya, Kak 🙏
Q	Selamat siang min, izin mau nanya min untuk optimalisasi nya mengikuti perangkan atau tetap di liat NAB Mansoswannya min? Misalnya Teknis lulus mansos lulus wawancara gak lulus tapi berada di peringkat 1
A	Selamat sore

Terkait hal tersebut silahkan dibaca KepmenPAN RB 572 pada diktum 8 sampai 11 ya, Kak 🙏
